

## Morena denuncia el hallazgo de despensas a favor del PRI en bodegas del ISSSTE

**Por: Regeneración. 02/06/2016**

Movimiento Regeneración Nacional (Morena) denunció el día de ayer el hallazgo de despensas que favorecen al candidato priista para la gubernatura de Zacatecas, Alejandro Tello, en bodegas del hospital del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

Elementos de la Policía Ministerial llegaron a la bodega, levantaron evidencia y solicitaron una orden de cateo, al llegar al lugar aseguraron los productos.

Morena mostró a través de un video como la Policía Ministerial enumeraba y resguardaba la despensa y denunciaron que fueron hostigados y fotografiados por dichos elementos de seguridad, quienes además llevaban una bolsa lonas de la candidata morenista para la alcaldía capitalina Morena Soledad Luévano, con el fin de culpar al partido de repartir dichas despensas y dejar libre de culpa al PRI.

Cabe recalcar que en Zacatecas Morena ya había denunciado la existencia de 4 bodegas con al menos 300 mil despensas a favor del priista Alejandro Tello.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/morena-denuncia-el-hallazgo-de-despensas-a-favor-del-pri-en-bodegas-del-issste/>

Fotografía: revoluciontrespuntocero

**Fecha de creación**

2016/06/02